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der Abgeordneten Langthaler, Petrovic , Freundinnen und Freunde 
an die Bundesministerin für Gesundheit und Konsumentenschutz 
betreffend Inverkehrbringen von gentechnisch verändertem Soja 
 
Im Zuge der Diskussion über ein Importverbot von gentechnisch verändertem Soja der 
Firma Monsanto haben Sie angeblich Vertreter der deutschen ÖlmühIenindustrie und der 
Firma Monsanto zu Gesprächen eingeladen. 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
ANFRAGE: 
1 . Ist es richtig, daß Sie sowohl Vertreter der Firma Monsanto als auch der deutschen 
ÖlmühIenindustrie zu Gesprächen eingeladen haben? 
2. Wenn ja, wann hat dieser Termin stattgefunden? 
3. Was waren die konkreten Ergebnisse dieser Besprechung? 
4. Haben Sie den Firmen irgendwelche Zusagen gemacht? 
5. Können Sie bitte je eine Kontaktperson der Firma Monsanto bzw. der deutschen 
ÖImühlenindustrie bekanntgeben? 
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